

Schweres Unwetter über Göpfritz/Wild

Am Samstag, den 04.08.2001 wurde die FF Göpfritz/Wild zur Beseitigung der Sturmschäden gerufen, welche am Freitag Abend durch schwere Unwetter verursacht wurden.



Am Gelände der RAIBA Göpfritz wurden etliche Bäume beschädigt, es wurden zum Teil recht große Äste von den mächtigen Bäumen durch die starken Windböen und durch den starken Anteil von Hagelkörnern abgerissen. Diese Baumteile fielen in den angrenzenden Garten der Familie B., welche von dort durch die Männer der FF Göpfritz mittels Kettensägen zerkleinert und zum Abtransport fertig gemacht wurden.



Am Tag nach dem Unwetter waren gegen 15.00 Uhr noch immer Eisreste des Hagels zu finden.